
 

 
 
 
 

Gemeinsame Anfrage  
der CDU-Fraktion und FDP  

zur Ortsbeiratssitzung am 23.11.2022  
 
 
 
 
Anfrage zur Ulrichstraße 
  
 
Anfrage 
 

Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten,  
 

1. ob Straßenabsenkungen in der Ulrichstraße bekannt sind und welche Maßnah-
men zur Schadensbehebung ergriffen werden;  

2. aus welchem Grund ein Hydrant in der Ulrichstraße/Ecke Altmünsterstraße vom 
Bürgersteig auf die Straße verlegt wurde. 

 
 
Begründung: 
 
Die Ulrichstraße ist östlich der Kreuzung zur Anzengasse in einem schlechten Zustand. 
Durch die Befahrung der mit baustellentypischem Schwerlastverkehr haben sich einige 
Stellen abgesenkt, sodass bei Regen das Wasser nicht in den Kanal abfließen kann.  
 
Weiterhin ist nicht ersichtlich, aus welchem Grund ein Hydrant in der Ulrichstraße/Ecke 
Altmünsterstraße vom Bürgersteig auf die Straße verlegt wurde. Eine Begründung dieser 
Maßnahme ist wünschenswert. 

 
 

Mainz, 31.10.2022 

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion) 
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP) 
 
 
 
 Hinweis:  
Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. 
Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den 
Gendervarianten (z.B. *, Binnen „I“ usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die ge-
schlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, 
die sich dort nicht verorten). 
 


